



Reconoce SNTE labor de Gutiérrez

La dirigencia del SNTE en Veracruz reconoció el trabajo legislativo de su paisano, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, al impulsar la aprobación de la Reforma a la Ley del Usicamm, lograda en el reciente periodo ordinario.

Su participación en la anterior legislatura, cuando se suprimió la palabra "permanencia" de la mal llamada Reforma Educativa; su papel para triplicar el presupuesto para la Usicamm y la reforma a la ley del mismo organismo fueron resaltados por los maestros.

https://www.diarioelmundo.com.mx/index.php/2022/05/13/reconoce-snte-labor-de-gutierrez/